

ネットワーク友枝

“きらきら”まるでクリスマスツリー！ ホタルナイトウォーク

6月7日(土)、ホタルナイトウォークを開催しました。東上での開催は4回目ですが、このイベントを楽しみにしているリピーターの方も多くなりました。特に今年は子どもの参加が多く、宮本清人先生のホタルのお話では熱心に質問を浴びせていました。

東上集会所で東上の風景が重なりあうような堀寛子さんの土笛と築上東Music Lovers'のミニコンサートの後、15名の賄い部隊が朝から用意した、おにぎりや串に刺したコンニャクなどの煮しめで小腹を満たしていただき出発しました。

今回もホタルの数は最高でした。中には「来年も来ますね」と約束して帰られた東京からのお客さんもいました。ナイトウォークの間、ずっと子どもたちの相手をしてくれた駐在さん、道案内やイベントの接待をしてくれた地元の方々、どうもありがとうございました。



こうげ音楽倶楽部

0才からきけるよ! えほんとおんがくの会

絵本のお話にあわせて生演奏の音楽がとびだす!0才の赤ちゃんから大人の方まで楽しめるイベントを開催します。

絵本の読みきかせと生の楽器の音がコラボする、どきどきわくわくの楽しい企画です。どんなお話や音楽が登場するかは、当日のお楽しみ♪楽器の演奏を近くで見ることもできます。みなさま、どうぞご来場ください。

- 日 時 10月19日(日)開場13:00 開演13:30
- 場 所 上毛町中央公民館支館(懐旧館)
- 料 金 大人:500円 子ども:無料
- 主 催 こうげ音楽倶楽部
- 問い合わせ先 弦本 里美 TEL 090-7929-4916
馬場 志保 TEL 090-2507-5017



「フルート☆ラテンナイト in こうげ」開催

国内外で幅広い活躍を続ける日本を代表するフルート奏者・赤木りえ。その情熱溢れる演奏で、ライブでは毎回聴衆を大興奮の渦に巻き込んでいます。そんな赤木さんのライブが上毛町で開催決定!!共演者のパーカッション・岩瀬立飛さん、ピアノ・野口茜さんのスーパー演奏も必聴です。身近で一流の音楽が楽しめる贅沢な一夜になること間違いなし♪多くの皆様のお越しをお待ちしています。

- 日 時 11月5日(水)開場18:30 開演19:00
- 場 所 上毛町中央公民館支館(懐旧館)
- 料 金 上毛町内の方:2,000円 上毛町外の方:2,500円
高校生以下:1,500円
※町内の方は、チケットご購入の際に住所が確認できるものをお提示ください。
- 曲 目 コーヒールンバ・マイウェイ・エルクンパンチロ 他
- 主 催 こうげ音楽倶楽部
- チケット問い合わせ先 弦本 里美 TEL 090-7929-4916
木崎 陽子 TEL 090-2716-9483



原井婦人会

特産品についての勉強会

7月12日(土)、調味料マイスターの神谷禎恵先生を招いて「人々が元気で輝くこと」というテーマで講演会を行いました。パンフレットや声かけを行い、婦人会員17名、地域の方々など、合計31名の参加者が原井公民館に集まりました。

講演会では基本的な調味料についての種類や使い方などユーモアを交えお話しをしていただき、その後、意見交換など活発に行われ、あつという間の2時間でした。

講演を聞いて、良質の調味料の選別眼を養う事や料理の楽しさを学びました。そして、今一度健康について考えるきっかけになりました。



地域の史跡と文化の維持管理

8月17日(日)8時30分、雨上がりの蒸し暑い中、原井公民館に婦人会のメンバー19名が集合し、原井観音堂の掃除班と盆おどりの準備班に分かれて作業を開始しました。

山の麓まで車で行き、観音堂まで30~40分かけて登りました。観音堂や周辺の掃除を行い、お花や線香を挙げ皆でお参りをしました。山に登るのは大変でしたが、心地よいすがすがしい気持ちになり、遠い昔からの重要な文化財を維持管理する事の重要性をヒシヒシと感じました。

また、19時30分から地域の皆さんや遠方から帰った子どもたちと盆おどりを踊りました。



成恒子ども神楽愛好会

京築神楽定期公演出演

6月22日(日)、京築神楽伝統文化会館で行われた京築神楽定期公演に出演し、子どもたちの代表が、「御先」を舞いました。神楽好きな方々がたくさん観に来ていただき、テレビ局の取材もあったため、子どもたちも多少緊張気味でしたが、日頃の練習の成果が十分に發揮でき、小さな体ながら大きな舞を演じることができました。



「こうげ武楽里」子供神楽競演会

8月24日(日)、こうげ武楽里で行われた子供神楽競演会に出演しました。上毛町、豊前市、中津市、宇佐市の子供神楽8団体が日頃の練習の成果をみなさんの前で披露し、成恒子ども神楽愛好会は、この春入会した子どもが初めて出演し、観客の喝采をあびました。舞やお囃子など他の神楽団体との違いについてもたくさん勉強する事ができました。

安雲西交流会

清掃活動とラジオ体操

7月19日(土)、安雲西子供会主催による地域の清掃活動を本交流会のメンバーも一緒に行いました。安雲西公民館広場に集合し、夏休み前に自分たちで遊ぶ場所やラジオ体操を行うゲートボール場などを清掃しました。

また、7月30日(水)には地域の皆でラジオ体操を行いました。

